
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和６年度 第３回スクールランチ運営監理委員会 

(2) 開催日時 
令和７年３月１０日（月曜日） 

１５時００分～１６時３０分 

(3) 開催場所 越前市役所５階 教育委員会室 

(4) 出席委員氏名 

藤丸陽子委員、武田尚美委員、山岸祝子委員、土田恭子委員、

栗田珠惠委員、上嶋友美委員、土井内真実優委員、三田村育代

委員、松谷奈央委員、飛田陽子委員 

(5) 欠席委員氏名 松田祐子委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 

教育振興課 課長 林 亜希子、  

学校教育指導室長 朝倉匡哉、副課長 岩端麻紀、 

主幹 佐々木智子、髙橋文恵 

(7) 会議議題 スクールランチの検証および課題について 

(8) 傍聴者の数 ０人 

(9) 会議資料の名称 ― 

(10) 会議の内容の要旨 

○スクールランチ令和６年度３学期の評価を行い、概ね適切に

運営されているとの評価であった。 
・喫食率は昨年度と比べ増加しているが、残食量も増加傾向で

ある。しかし、これまで残食が多かった学校が、教員の熱心な

呼びかけや給食委員会のランチボックスの蓋を開けて回収する

取り組みで、残食量がこれまでの半分に減り、学校一丸となっ

ての成果が報告された。 
・主食の量を個人にあわせて調整しているが、成長期の生徒に

とっては、大盛りでも足りない、小盛でも食べられないなど個

人差がある。 

・支援システムは、大きなトラブルもなく運用されているが、

注文・集金について、引き続きシステム化を求める。 
・衛生管理について、引き続き継続的な改善の取り組みを今後

も徹底する。 
 

(11) その他 ― 

 


